



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>29 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84581794</b>
Prix	<b>395 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Au Cœur du centre ville de Juan-les-Pins, à quelques Mètres des plages et de la pinède, nous vous proposons un bel investissement locatif CLÉ en main. Situé au premier étage, l'appartement se dispose de la manière suivante : une entrée menant dans le salon et la cuisine ouverte tout équipé, le tout donnant sur une grande terrasse ensoleillée de 28 m². Côté coin nuit, une grande chambre avec accès direct à la terrasse. Une salle de bain avec wc. Appartement vendu meublé, clim réversible dans toutes les pièces de vies. Si vous le souhaitez, il est possible de louer ce bien avec un programme CLÉ ...

*In the heart of Juan-les-Pins town centre, at the entrance to Cap d'Antibes, we are offering you an attractive turnkey rental investment. Located on the first floor, the flat is arranged as follows: an entrance hall leading to the living room and fully-equipped open-plan kitchen, all opening onto a large, sunny 28 sqm terrace. In the sleeping area, a large bedroom with direct access to the terrace. Bathroom with wc. The flat is sold furnished, with reversible air conditioning in all living areas. If you wish, it is possible to rent this property with a turnkey programme: a furnished 3-year ...*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

